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                夏休み明けの登校観察では 
           声をかけつつ一緒に登校しました。
　　元気に変わらず登校する子供たちが逞しく
見え安心しました。事故や犯罪の危険から子供たち
の安全を守るために、子供たちを見守る目が たくさん
　　ある地域だとアピールできるよう日頃から防犯エコ
　　　バッグ、自転車の防犯プレートの活用など各々に
　　　　　　　　　　　　　　　見守り活動にご協力を
　　　　　　　　　　　　　　　　お願い致します。

 〈INTERVIEW〉
推薦委

員会
                                           9 月から推薦委員会の本格的
                             な活動が始まりました。先日配布の
                 『本部役員候補者推薦用紙』を提出してい
    ただきありがとうございます。PTA 本部役員
選出活動が円滑に進むよう推薦委員
            全員力を合わせて取り組み
                                   たいと思います。

保健・環
境委員会

               　　　      12 月開催の
                             「西小ハッピーラン
                     ド」に向けていよいよ本
　　　　格的に動き出しました。今年
            は体育館修繕工事の為校庭
       も使えない場所があったり、
    体育館も使えず、篠原中学校吹奏
  楽の演奏や先生方のミニコンサートが
行えない事が決まっており残念ですが、
いつものように皆さん に楽しんでいた
   だけるよう精一杯準備を進めて参り
       ます。皆様のご理解、ご協力
            をよろしくお願いします。
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　　　                 7 月 3 日に給食体験
               会を実施しました。栄養職員の野呂
       先生に安全性、栄養面などお話しいただき、給
            食レシピも配布され、 アットホームな会になりま
         した。体験後のアンケートへのご協力ありがとうござ
 いました。 9 月 2日には篠原中学校区家庭教育学級「まなび
  や しのはら」が開催されました。今年は体操金メダリスト白井
      健三選手のお父様、勝晃さんに『夢をつかみとるには』という
            タイトルで白井家の子育て方法をお話しいただきました。ご参
                   　 加いただいた皆様ありがとうございました。現在は 12 月
　　　　　　　　　2日のハッピーランドに向け、準備を
　　　　　　　　　　　　　　進めています。

                                                                           6 月 17 日と 8月 26 日、両日共に晴れ
                                              て暑い中、草刈りが行われました。上道の階段まわりの除草
                         に加え、今年度から校舎内の清掃（廊下、下駄箱周辺、水まわり）も行わ
          れました。１時間半と限られた時間でしたが、伸びきった草を刈り、校舎内もキレ
     イに掃除が出来ました。子供たちが安全に元気よく登下校ができて、気持ち良く
                    学校生活を過ごせるお手伝いができたと思います。イベント協力委員
                                 では、「すこやか祭り」 「西小ハッピーランド」にもお手
                                                      伝いの参加を予定しています。

　　　　　　夏休みも終わり、
　子どもたちにも楽しみな行事が目白
       押しの秋、広報委員も次号へ向けて活動
           をスタートしています。 各活動の様子や
               子どもたちの取り組む姿をお届けできれ
                    ばと思います。次号「こだま」
                         139 号は 11 月末頃の発行予
                                   定です。お楽しみに！

広報委員会

                                                             8 月 26 日に、
           　　　　　　　草刈りと校内清掃を行い
　　　　　ました。夏休みの忙しい中での作
　　　業でしたが、PTA 会長、イベント委員、
　 お手伝い係の皆様と校長先生をはじめ諸先
          　生方の協力で、きれいになりました。
              　ありがとうございました。また、
               ９月７日に第 2回ベルマーク作業も
           行いました。 引き続き、ベルマーク
    や使用済みインクカートリッジ
      （純正品のみ）回収にご協力
                お願いします。


